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2009年12月9日 2157号 （2009.12/2例会報告）

1.点鐘・開会 2.ロータリーソング 3.お客様紹介 4.会長挨拶（奥沢会長） 5.食事
6.委員会報告 7.スマイルＢＯＸ報告
8.卓話 外部卓話 筑西市公民館講座講師 横山浩也先生 テーマ：「北斎と広重」
9.点鐘・閉会

１２月９日のプログラム

出 席 報 告
出席委員会 根岸隆男 委員長

プログラム委員会 渡辺進 委員長

■ 会長 奥沢 裕二 幹事 諏訪哲也

■ 例会場 ダイヤモンドホール
筑西市玉戸1053-4 TEL 0296-28-8511 FAX 0296-28-8533
※欠席の場合は午前10時までに連絡願います。（食事の無駄を発生させない）

■例会日時 水曜日 12:30～13：30

■ホームページ http://www.shimodate-rc.gr.jp/

■クラブ会報委員会 委員長 小島ゆり

委員 正根寺幸雄・堀江清彦

例会日 会員数 出席 欠 席 病 欠 免 除

12月2日 51 39 12 0 6

会長挨拶 奥沢裕二 会長

お客様紹介

蛇の目エリカ （じゃのめエリカ）

臂 友幸 様（伊勢崎ロータリークラブ）

既に12月に入りました。ロータリーファミリー家族親睦会がプログラムに上がっているところです。ロータリー奉仕部門の委
員会は委員会活動の仕上げ段階であり、まとめて頂きたいと思います。地区大会へのクラブ実績報告が年明けからはじまります。
クラブ奉仕部門の委員会は、更に委員会活動を続行し円滑なクラブ運営に続けて奉仕活動をお願い致します。
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理事会・幹事報告 諏訪哲也 幹事

クラブ年次総会 奥沢裕二 会長

理事会決定事項 奥沢裕二 会長

指名委員会で推薦され理事会で決定された事項について承認を求める件

2010～2011年度 会長ノミニー 加藤昌美

地区委員推薦予定者
国際奉仕委員 百目鬼博行
ロータリー財団委員 新井和雄
クラブ会員組織委員 奥沢裕二

【理事会報告】

1. 1月プログラムの承認をしました。
2. 指名委員会推薦次年度会長ノミニーについて承認し

ました。
3. 3RC合同新年会開催日時について承認しました。

2010.1.14（木）18：30～ ダイヤモンドにて
4. 1月のクラブ協議会を承認。

（上期実績報告として 財団・米山・国際・会長）
5. 2010～2011年度地区委員推薦を承認

国際奉仕委員 百目鬼博行
ロータリー財団委員 新井和雄
クラブ会員組織委員 奥沢裕二

会長 小林一彦

会長エレクト 加藤昌美

副会長 日向野陽

幹事 鈴木光則

会計 滝田昌甫

会場監督 関谷徹

直前会長 奥沢裕二

2010～2011年度役員・理事
（役員）

職業奉仕 渡辺進

社会奉仕 新井利平

新世代奉仕 新井和雄

国際奉仕 早瀬浩一

ロータリー財団 百目鬼博行

米山奨学 川連秀典

副幹事 溝口明洋

（理事）

ＣＩＣＯ 溝口明洋

会計監査 永井啓一

会計監査 白井信行

【幹事報告】

1. 茨新新聞社より「2010年新年号特集」企画書が届きま
し

た。（広告掲載料21,000円です）
2. 社会奉仕委員会による「ポリオ募金運動」を市内大町

で行います。
2010.1.11（月）成人の日 10：00～14：00

3. 例会変更及び移動例会について
・真壁RC 12.8（火）は、18：15より

グランドホテル東雲 国際交流の集いのため
・岩瀬RC 12.21（月）は、18：30より

湖畔閣 年末家族会のため



メイクアップ 出席委員会 根岸隆男 委員長

卓話 永井啓一 会員 テーマ：民主党の税制改革

スマイルＢＯＸ スマイルＢＯＸ委員会 須藤義定 委員

臂 友行様（伊勢崎RC）
ロータリーの友情に感謝して

小薬 拓巳 永井さんの卓話楽しみにしています。
また母子島清掃の件で師走の忙しいと
ころ御参加をお願いしましたが、現場
がただ今工事中のため進入禁止であり
ますので、来月2月に延期します。何か
と予定をあけていただき申し訳ありま
せん。

薗部 浩重 永井さんのここだけの話楽しみにして
います。

渡辺 進 永井会員の卓話楽しみにしていました。
よろしくお願いします。

正根寺 幸雄 永井さんの卓話待っていました。今日
は勉強です。楽しみです。

関谷 徹 永井さんの卓話たのしみにしています。
早川 誠二 永井さん卓話頑張って下さい。
新井 和雄 永井さん卓話楽しみにしています。 本日（12/2）の合計50,000円 / 累計780,000円

鈴木 光則 永井さんの卓話楽しみにしています。
羽田 節子 永井先生の卓話楽しみにしています。
加藤 昌美 永井会員の卓話楽しみにしております。
川連 秀典 永井会員の卓話楽しみです。頑張って

下さい。
日向野 陽 永井啓一様の卓話楽しみにしています。
新井 雅勝 永井さんの卓話楽しみにしています。
溝口 明洋 永井様の卓話楽しみにしています。

がんばって下さい。
司代 隆之 永井啓一さんの卓話楽しみにしており

ます。
百目鬼 博行 永井さんの卓話楽しみにしています。
中西 悦夫 永井さんの卓話を記念して。

パートナー誕生 根岸隆男・渡辺進
結婚祝い 永盛宣也・堀江清彦・柳沢和巳

・11/26 下館ローターアクトクラブ 奥沢裕二・小林一彦・鈴木光則
・11/29 潮来ロータリークラブ創立40周年記念式典 滝田昌甫・日向野陽

出身は栃木県国分寺で、現在は下野市になっております。国分寺尼寺の八重桜は有名で、近郊から
5月になると花見にたくさんの人が集まってきます。出店は、地元の商店街の人達が行っています。
近くには、国分寺跡、紫式部の墓があります。地名も紫となっており、どことなく同級生も利発に感
じられました。この地で幼稚園から高校まで過ごしました。剣道を小学5年の終わりから高校まで行
いまして、勉強と剣道しかしていない感じがしました。高校卒業後、国家公務員試験の税務職に合格
しまして、税務大学校普通科を卒業し大宮税務署に赴任し、各税務署へ勤務いたしました。その間に
日本大学法学部、税務大学本科を卒業いたしました。主に仕事は、所得税、総務課、法人税の内部事
務、調査事務を担当しました。平成7年6月退職し、平成7年8月税理士登録、開業し現在に至っており
ます。税理士は、税務に関する専門家として、独立した公正な立場において、申告納税制度の理念に
そって、納税義務者の信頼にこたえ、納税義務の適正な実現を図ることを使命としています。税理士
の業務は、主に会計業務と税理士業務を行っています。会計業務は帳簿作成から決算書作成まで、税
理士業務は税務書類の作成、主に申告書各種作成を行っております。会計業務は、税法会計、商法会
計、企業会計と現在、国際会計基準（世界統一の基準）を確立されつつありますが、中小企業はそこ

まで厳密な会計処理は必要としないということで、3年くらい前から中小企業の会計基準は中小企業庁、税理士会、公認会計士会等が
作成し、これに基づいて行っております。税務申告の個人・会社法人は、法人税、所得税、相続税を一体に考え有利になるよう社内
留保、個人留保を考え、企業の安泰を図っております。
財務省パンフレットに基づいて話をしようと思ったのですが、民主党が政権与党となりましたので、マニフェストの税制関連内容

についてお伝えしようと思います。

1．中小企業の法人税率が18％から11％
2．消費税率据え置き
3．ガソリン、軽油取引税、自動車取得税、自動車重量税の

暫定税率の廃止 2.5兆円
4．租税特別措置法の見直し（住宅ローン控除）
5．公的年金の控除の最低保障額の引上げ、老年者控除
6．配偶者控除、扶養控除をなくして、子ども手当に切り換え

22年度 2.7兆円 23年度 5.5兆円
特定・老人控除・障害者控除⇒存続

7．相続税
遺産取得課税

各相続人が控除取得した相続財産に個別課税するという
制度

現在、相続税は25人に1人 全体の4％が納税しています。
8．給付付税額控除

給付付税額控除とは、税額控除の金額よりも税額が低い
場合、控除しきれなかった一定割合を給付する中低所得
者層への経済支援効果が大きい

9．特殊支配同族会社の役員給与の損金不算入制度の廃止

以上、民主党の税制関連のマニフェストです。日本の未来がかかわってくる税制なので、今後の推移を見守りたいと思います。


